

ひらく平和

令和 4 年

9月7日

発行者

小田切英史

2 学期が始まりました。どの子も充実した夏休みを過ごせていたようで、落ち着いた雰囲気の中、2 学期がスタートしています。夏休み中に予定されていた PTA 奉仕作業はコロナのために中止となりました。そんな中、少年野球「白根あずま野球」の皆さんが自主的に草取りなどの作業を行ってくれました。この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

《白根巨摩学区小中一貫教育研究会》

8 月 24 日水曜日、白根巨摩学区小中一貫教育研究会が開かれました。これは、今年度から始まった白根巨摩中学区の小中一貫校の取り組みや方針について研究していこうと開かれたものです。会場となった白根桃源会館の桃源閣には、白根巨摩中学校、白根飯野小学校、白根東小学校の合わせて 70 名を超える教職員が一堂に集まりました。まず、はじめに行われた全体会では、白根巨摩中学校の浅利司校長先生より、「小中一貫校としての、意識をはぐくみ、その方針のもと、ここにいる先生方みんなでより充実した小中一貫教育が行われるようにしましょう。」とお話がありました。その後、研究部会ごとに分かれて、今年度の具体的な活動について話し合いを行いました。小学校中学校相互において教職員の授業参観を実施することや音楽発表会などを通しての交流などが話し合われました。



《学級役員 任命式》

9 月 1 日木曜日、朝の学校集会の時間を使い 2 学期の学級役員任命式をテレビ放送で行いました。2 学期は運動会を始め、音楽発表会など大きな行事があり、学級役員さんにはクラスのまとめ役として大いに頑張ってもらいたいと思っています。任命式では、1 人ずつ名前を呼びながら任命書を渡すことができました。任命書を渡すと全員が大きな声でしっかりと返事を返してくれました。全員しっかりした学級役員さんだと思いました。クラスのみなが明るく元気に過ごせるように学級役員さんを中心にみんなで協力しながら明るく楽しい 2 学期になることを期待しています。



《避難訓練(地震 予告なし)》

9 月 1 日木曜日、中休みに地震を想定した避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、予告なしの避難訓練として行ったもので、子供たちはあらかじめ知らされておらず、訓練の放送とともに自分の命を守る行動を実際に行ってみる訓練として行われたものです。訓練の様子を見てみると、教室にいる子供たちは、すぐに机の下に潜り込みました。図書室にいる子供たちは、大きな長机の下に、4,5 人の子供たちで体を寄せ合い潜っていました。校庭にいる子供たちは、大きな木や遊具から離れ、校庭の中央で座って待つことができました。どの子供たちも大きな地震が起きたとき自分の命を守る行動が取れていました。これからも、自分の命を守る行動が取れるように訓練を積み重ねていきます。

